WT 18.4.23

Ein Kindermusical füllte die Bänke in der Andreaskirche





WEISSENBURG – Einen Familiengottesdienst mit Musical hat die evangelische Kirchengemeinde Weißenburg auf die Beine gestellt. Und das mit großem Erfolg. Die Kirchenbänke waren bestens gefüllt und auch auf der Bühne im Kirchenraum drängten sich die Darsteller. Rund 40 Kinder waren dem Aufruf gefolgt, im Rahmen

der sogenannten Singtage an vier Tagen in den Osterferien unter der Leitung von Simone Obermeyer ein Musical einzustudieren und es am letzten Tag der Ferien vor der Gemeinde zu präsentieren. Das Musical war Teil eines Gottesdienstes, der unter dem Titel "Am großen Tisch von Jesus" stand und das Abendmahl als Zeichen der Offenheit der christlichen Gemeinde interpretierte. Jesus lädt auch diejenigen an seinen Tisch, die nicht hoch angesehen sind, die Sünden begangen haben, ja selbst solche, die ihn verraten haben. Das war auch die Geschichte des Musicals, das mit viel Tempo und Begeisterung daherkam und mit Applaus gefeiert wurde.